

# Ein Zeichen der Nächstenliebe

---

Von Martina Schneider

5. Dezember 2024, 09:00





[www.caritas-eu.de](http://www.caritas-eu.de)

Bereits seit mehreren Jahren ist es eine schöne Tradition: Der Lions Club Euskirchen-Nordeifel richtet in der Adventszeit das "Nikolaus-Grillen" für die Gäste der Caritas Wohnungslosenhilfe in der Kommener Straße 21 in Euskirchen aus. So auch gestern, als der Innenhof der Einrichtung zu einem Ort der Gemeinschaft und Herzlichkeit wurde.

Die Mitglieder des Lions Clubs Euskirchen-Nordeifel, vertreten durch Georg Schmiedel, Sean Harris und Dirk Bremen, übernahmen das Grillen selbst und sorgten für ein festliches Buffet aus Würstchen, Steaks, Brötchen und Salaten. Der köstliche Duft und die herzliche Atmosphäre zauberten den Gästen ein Lächeln ins Gesicht.

Maria Surges-Brilon, stellvertretende Vorstandsvorsitzende und Bereichsleiterin der Sucht- und Wohnungslosenhilfe des Caritasverbandes für das Kreisdekanat Euskirchen e.V., hob die Bedeutung solcher Aktionen hervor: „Unsere Gäste spüren, dass sie ernst genommen werden und Menschen an ihrer Seite haben – gerade in der Weihnachtszeit ist das so wichtig.“

Die enge Zusammenarbeit zwischen dem Lions Club Nordeifel und der Caritas-Wohnungslosenhilfe hat bereits zahlreiche Projekte hervorgebracht, die die Caritas Wohnungslosenhilfe und die bedürftigen Menschen unterstützen.

Ein besonderes Highlight des Nachmittags war der Auftritt von Caritasmitarbeiter Ralf Klaes, der in die Rolle des Nikolaus schlüpfte. Mit humorvollen Geschichten und süßen Schokonikoläusen zauberte er nicht nur bei den Gästen, sondern auch bei den Helfern ein Lächeln hervor.

Die Caritas-Wohnungslosenhilfe und ihre Gäste danken dem Lions Club Euskirchen-Nordeifel von Herzen für die langjährige Unterstützung und das persönliche Engagement. Traditionen wie das Nikolaus-Grillen machen deutlich, wie wichtig Gemeinschaft und Solidarität gerade für Menschen in schwierigen Lebenssituationen sind.